



FEEDBACKS ZUM 1.RECKOLDERSCHIESSEN FS WALTERSWIL

Ich hatte das Vergnügen, an Ihrem 1. Reckolderschiessen 2023 teilzunehmen

Ich möchte mein Feedback senden. Es war sehr gut organisiert. Von der Waffenkontrolle, Waffendepot, bis hin zu Anmeldung, Warner, Schützenstube, Preis, Parken

Danke für alles

Ich wünsche Ihnen einen schönen und gesunden Winter

ein GROSSES DANKESCHÖN für die perfekte Durchführung des ersten Reckolderschiessens!

Gratuliere zu Eurem tollen Schiessen und vor allem für die schnelle Bereitstellung der Rangliste...

Ist echt SUPER

euer erstes Juniperus communis-Schiessen

Unser Besuch am 1. Reckolderschiessen hat sich gelohnt.

Ihr habt Euren Anlass wirklich "kundenfreundlich" umgesetzt. Ich habe am letzten Sonntag wirklich nur aufgestellte Funktionäre (und Funktionärinnen 😊) angetroffen. Da gab es - angefangen beim "Türsteher" bis hinein in die Schützenstube - nur Leute mit freundlichen Mienen. Ein wenig wortkarg waren zwar jene im Schiessraum, aber das ordne ich einzig der herrschenden Kälte zu.

Positiv aufgefallen seid Ihr mir ja bereits am Bessersteinschiessen, als ich Dienst bei den Auszeichnungen hatte. Es scheint, dass Ihr wirklich eine fröhliche Truppe seid. Ich wünsche Euch bestes Gelingen fürs nächste Reckolderschiessen.

Die Kommunikation mit Dir in den Anmeldung-Mails war wohlthuend und sehr erfreulich.
Danke, Flavia.

Kameradschaftlich, mit besten Wünschen zur Adventszeit und mit lieben Grüssen

Erfreuliche Meldung von eurem Schiessen, das bestens organisiert und durchgeführt wurde mit schneller Erstellung der Ranglisten, gratuliere 🎉.

Die KK kannst du mir bitte zusenden.

Ich wünsche euch auch eine schöne Advents- und Weihnachtszeit mit guter Schiesspause und freudigem Neustart im 2024!

Herzlichen Dank für die wertschätzenden Worte, die uns beflügeln und uns darin bestärken, was wir in den letzten Jahren geleistet haben und wie wir nun das 1. Reckolderschiessen umgesetzt haben.

Besten Dank auch für Eure Teilnahme, das heisst Eure Unterstützung!

Ohne den (Gegen-) Besuch von 1'034 Schützen und Schützinnen wäre unser Anlass nie so toll geworden 🙌.

Trotz Konkurrenzkampf pflegen wir mit Euch Schützenkollegen eine Kameradschaft, die den Schiesssport für uns so liebenswert macht und sich letztendlich alle Bemühungen lohnen!